
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Extracção de areias

Exmo. Sr. Vereador:

Na sequência de uma denúncia chegada até nós sobre a suspeita de uma possível 

extracção ilegal de inertes, desloquei-me este fim-de-semana ao local para verificação dos 

factos.

A situação localiza-se a cerca de uma centena de metros atrás do canil da Ass. dos 

Amigos dos Animais, junto à variante sul da cidade de Ovar. O que vi confirma as suspeitas. Em 

plena floresta, é visível uma enorme cratera de onde foram já extraídas avultadas quantidades 

de inertes. Não existe nenhuma delimitação da área e também não vi nenhuma sinalização 

escrita sobre a natureza desta exploração, numa clara afronta à legislação em vigor.

Posto isto, venho por este meio solicitar-lhe que me informe sobre a existência de 

qualquer licenciamento para extracção de inertes naquela zona, partindo do princípio que a 

exploração em causa não ultrapassa os limites identificados na lei para tal. Em caso de resposta 

positiva, importava saber se houve ou não uma vistoria ao local, na medida em que o mesmo 

não cumpre de factos os requisitos mínimos da lei. Finalmente, e caso esta exploração tenha de 

facto sido licenciada, importava igualmente saber quais os critérios que estão na base deste 

licenciamento em plena zona florestal e portanto numa zona de grande sensibilidade ambiental.

Sem mais, e agradecendo desde já a atenção de V. Exa. para este problema, despeço-

me cordialmente.

Ovar, 21 de Setembro de 2008

José Sona

Representante da CDU na Assembleia Freguesia de Ovar


